

お取引先各位

2021年8月17日
濃尾機電株式会社
株式会社濃尾エンジニアリング

新型コロナウイルス感染者の発生のお知らせ

拝啓 貴社ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社本社事務所に勤務している濃尾エンジニアリング名古屋支店の従業員1名が8月16日(月)に新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

現在、当該従業員は保健所の指導により8月17日(火)までは自宅待機、8月18日(水)よりホテル療養を予定しております、容体は安定しております。

また、当該従業員は、8月11日(水)を最後に職場には出社しておらず、弊社内に濃厚接触者はおりません。

念のため、感染者と同部署の13名については、PCR検査にて陰性が確認されるまでの間、自宅待機をさせております。

今後、弊社いたしましては、お取引先の皆様にご不安やご心配を与えることのないよう努めて参ります。

何卒ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

敬具

記

1. 事務所の消毒作業

8月17日(火)朝、実施済

※8月16日(月)まで弊社休業のため

2. 感染者と同部署の従業員13名の対応

PCR検査にて陰性が確認されるまでの間、自宅待機

以上